

Regierungsratsbeschluss

vom 4. Juni 2024

Nr. 2024/891

Vernehmlassung zum Konzept «Transitplätze» Schreiben an das Bundesamt für Kultur BAK, Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 5. März 2024 gelangt das Bundesamt für Kultur BAK an die Kantonsregierungen und ersucht um eine Stellungnahme zum Konzept «Transitplätze».

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartements wird das Schreiben an das Bundesamt für Kultur zum Konzept «Transitplätze» beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Bundesamt für Kultur BAK vom 4. Juni 2024

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Amt für Raumplanung
Hochbauamt
Volksschulamt
Amt für Gesellschaft und Soziales
Polizei Kanton Solothurn
Amt für Gemeinden
Medien (elektronischer Versand durch STK Kommunikation)